

2024-08-02

Tribunal Electoral de la CDMX inicia proceso sancionador contra Santiago Taboada

Autor: Alam Bernal Avendaño

Género: Nota Informativa

<https://regeneracion.mx/tribunal-electoral-de-la-cdmx-inicia-proceso-sancionador-contra-santiago-taboada/>

TECDMX ordena sancionar a varios panistas capitalinos, incluido Santiago Taboada, por promover el voto durante la "Marea Rosa".

RegeneraciónMx, 2 de agosto de 2024. El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó iniciar un proceso sancionador en contra de varios panistas capitalinos, entre ellos Santiago Taboada.

Y es que, el excandidato a la Jefatura de Gobierno, promovió el voto a favor de la derecha durante la movilización de la "Marea Rosa".

Esta decisión surge tras la revocación parcial del acuerdo emitido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que previamente desechó la queja que presentó Morena.

Morena acusó a Santiago Taboada Cortina, Alfa González Magallanes, Rocío Barrera Badillo, América Rangel Lorenzana y Diego Orlando Garrido López de vulnerar los principios de neutralidad; así como la imparcialidad y equidad en la contienda electoral.

Según el partido, en mayo, estos panistas promovieron en redes sociales la "Marea Rosa", e hicieron llamados explícitos al voto y participando activamente en el evento.

Por lo que, el TECDMX ordenó la Comisión de Quejas del IECM a admitir la denuncia e iniciar un proceso sancionador contra los panistas.

La "Marea Rosa" contó con la participación destacada de Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez, quien en ese momento era candidata presidencial.

Este fallo se enmarca en un contexto más amplio de impugnaciones relacionadas con la elección de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Esta decisión del Tribunal Electoral de la CDMX subraya la importancia de mantener los principios de neutralidad; además de preservar la equidad en el proceso electoral, garantizando así la transparencia y legitimidad de la contienda.

Y es que, Santiago Taboada fue designado por el PRIANRD como candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, perdiendo ante Clara Brugada Molina.

pic.twitter.com/bA3qheaEca

Síguenos en nuestro canal de YouTube también

#Ahora ¡Sigue el canal de RegeneraciónMX en WhatsApp! Y únete a esta gran familia <https://t.co/R76hxHFMrh>
pic.twitter.com/h5DICAP11n